

Suatu analisa atas peranan biaya terhadap penentuan harga sewa remote VSAT pada perusahaan jasa komunikasi data : kasus PT. MSCBSM

Djasa Birawa, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20184455&lokasi=lokal>

Abstrak

Telekomunikasi mempunyai peranan penting bagi kemajuan pembangunan ekonomi suatu bangsa. Sebagai sarana dunia usaha, pendesentralisasian organisasi dan mengurangi arus urban, telekomunikasi jelas mutlak perlu untuk dikembangkan. PT. MSCBSM adalah perusahaan pertama yang mendapat lisensi dibidang komunikasi bukan dasar, yaitu teknologi jaringan VSAT. Sebagai perusahaan pertama yang mengoperasikan sistem jaringan tersebut, masalah penentuan harga sewa menjadi signifikan. Skripsi ini bertujuan untuk menganalisa persoalan yang timbul dalam menentukan harga sewa jasa komunikasi data serta faktor yang mempengaruhinya. Penulis menggunakan metode penelitian lapangan, tanya jawab dan riset kepustakaan. Penentuan harga sewa, merupakan hal yang penting bagi setiap pengambil keputusan. Harga sewa, dapat ditentukan oleh beberapa faktor, baik faktor eksternal, maupun faktor internal. Biaya, merupakan faktor internal yang mempengaruhi pembentukan harga sewa, karena biaya merupakan batas dasar dari penentuan harga atau floor price. PT. MSCBSM, yang karena sampai saat ini belum melakukan perhitungan cost of services, dapat menggunakan alternatif analisa biaya sebagai pendekatan penetapan harga sewa remote VSATnya. Dengan pendekatan biaya tersebut, PT. MSCBSM dapat mengalokasikan biaya-biaya langsung dan tidak langsungnya kepada jasa yang disediakan. Namun, dikarenakan berbagai hal, perhitungan dan pengalokasian biaya-biaya tersebut nampak kurang mencerminkan penetapan harga sewa yang berlaku sekarang. Kemajemukan kondisi tersebut menyebabkan perusahaan mengalami akumulasi kerugian yang cukup material. Berdasarkan kenyataan ini, perusahaan dipandang perlu untuk meninjau kembali proses klasifikasi dan alokasi biaya-biayanya. Tindakan ini mutlak diperlukan, dengan melakukan evaluasi dan perbaikan. Perusahaan sebaiknya mengklasifikasi, mengalokasi, dan menyajikan komponen biaya-biaya, termasuk juga format penyajian laporan keuangan yang lebih informatif. Perhitungan cost of services yang representatif serta penyajian laporan keuangan yang wajar serta informatif, akan membantu proses penetapan harga dan pengambilan keputusan, yang, tidak saja cepat dan tepat, namun juga bermanfaat.